



Vous participez ou pas, à une des activités de l'Amicale laïque

Connaissez-vous l'Amicale laïque ? Son engagement dans les domaines de la culture, de la citoyenneté et de la solidarité ?

Que fait-elle au-delà de ses activités spécifiques ? Elle a pour objectif de promouvoir la laïcité, la citoyenneté et la solidarité.

Qu'est-ce que cela signifie réellement dans la France d'aujourd'hui ? La laïcité parce qu'elle est tolérance, elle respecte la diversité des approches sociales, nous conduit à la réflexion et donc à l'échange. C'est pourquoi, l'Amicale laïque souhaite proposer des thèmes de réflexion comme cela a déjà été organisé sous forme de conférences publiques : l'agroécologie, la gestion de l'eau, le droit de mourir dans la dignité, le don du corps à la science, le rôle des femmes dans l'histoire, l'illettrisme... Ces conférences sont préparées par un groupe qui programme également des réflexions sociétales par exemple sur la démocratie.

Aujourd'hui, nous souhaitons renforcer et élargir ce groupe, développer d'autres thématiques et y accueillir des personnes prêtes à nous donner leur avis sur ce qu'ils souhaiteraient mettre en œuvre à nos côtés en sortant du prêt à penser, en allant au-delà des apparences et des simplifications outrancières.

Pour ce faire, nous pourrions vous présenter plus concrètement notre travail et nos objectifs. Ce serait l'occasion pour vous de nous faire part de vos attentes.

Contact : alp.penmarch@orange.fr - 06 70 40 79 30

Après cette prise de contact en distanciel, nous pourrions nous rencontrer lors d'une réunion regroupant toutes les personnes intéressées.